



枚方市立樟葉南小学校
樟南小だより

3
月
号

枚方市立樟葉南小学校通信
Tel 050-7102-9096
FAX 072-857-2175
令和7年2月28日
校長 近藤 美佐

～ 幸せを感じ取る力 ～

同じ環境で、同じように過ごしていても、喜びや幸せを感じられる人と、そうでない人がいます。

みんなと同じことをしていても、また、いい条件の時でさえも、いつも何かを心配したり、つまらなさそうな顔をしたりしている人、不平ばかり言っている人がいる一方、他から見たら、つらそうな状況の時でさえも、いつもニコニコしていて上機嫌な人もいます。何が違うのでしょうか

それは、「幸せを感じるアンテナの違い」だと考えています。

幸せを感じ取る力が弱い人は、身の回りの小さな幸せに気づくことができず、足りないことや不満なことに目が行きます。それでは、周りに感謝するどころか、文句ばかり言うことになります。そうすると、自分だけでなく、周りの人も楽しくありません。

それに比べて、**幸せを感じる力が強い人は、身の回りの小さな幸せを見つけることができます。そして、そのことに感謝することができます。感謝することができるのですから、自然に周りの人たちにも優しくなっていくます。当然、周りの人からの優しさのお返しが返ってきます。そして、どんどん前向きな気持ちになっていきます。**

そんな人たちは、きっとより幸せな人生を送ることができるはずです。

2月の学校だよりでご紹介したように「**ありがとう**」を素直に言える人や、日常の当たり前**に感謝できる人などは、幸せのアンテナ感度が高い人だ**と思います。

3月はこの1年間のまとめの時期でもあり、1年間を振り返る機会が沢山あると思います。ぜひ、**幸せアンテナを高くして、これまでしてもらったこと、楽しかったこと等をたくさん感じ、その幸せを感じ取ってほしい**と思います。

そして、その経験を次の学年につなげて行ってほしいと思います。

自分の幸せを感じ取る力を磨いて、身の回りのことに感謝し、より幸せに過ごして行ってほしい、このような内容を3月3日、今年度全児童が集まる最後の児童集会でお話ししたいと思っています。



～3月24日実施の離任式について～

これまで離任式は4月10日前後に実施しておりましたが、離任式による職員の移動に伴う担任不在を回避し、年度当初の学級経営をより円滑に行うため、今回から全ての枚方市立小中学校において、修了式の日**に離任式を実施すること**となりました。3月24日の離任式時点でお伝えできる内容は、あくまでも内示段階であることから「**現任校から異動する**」ということだけです。異動については4月に正式決定となりますので、異動先について学校や教職員個人へのお問い合わせは控えてください。なお、3月24日時点において、職種によっては異動の有無も含めて決まっていない職員も居りますので、今回紹介する職員以外にも異動となる場合もあります。離任式以降に異動が決まった職員も含めて、それぞれの異動先につきましては、4月以降にあらためてお知らせします。ご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。



～授業参観・学級懇談会、ありがとうございました～

2月は今年度最後の授業参観・学級懇談会にたくさんの方にご参加いただき、ありがとうございました。

オペレッタや音楽発表会、1年間を振り返った学習発表など、子どもたちはこれまで学習してきたことをその時間に込めて、精一杯発表してくれました。短い練習期間の中、1回1回の練習に真剣に取り組み、沢山の方に見ていただく緊張感の中で、本番を迎えました。きっとこれまでの成果を出し切った達成感があったことと思います。終わった後の子どもたちのほっとしたような笑顔が印象的でした。ご参観、ありがとうございました。



1年生 オペレッタ「スイミー」



2年生 オペレッタ「ニャーゴ」



3年生 音楽発表会「エルマーのぼうけん」



4年生 オペレッタ「ごんぎつね」など



5年生 5年生で学んだこと発表会



6年生 キャリア教育 6年生で学習を重ねたこと

第53回卒業証書授与式

3月18日(火)午前9時30分開式

式への参加は、卒業生、保護者(各家庭2名まで)、来賓、教職員となり、1～5年生の児童は参加できません。詳しくは配信しているお手紙をご覧ください。

☆樟葉南小ブログ☆
子どもたちの頑張りを
ぜひご覧ください。

